

Eloge à la création

Les Jeunes Ambassadeurs de Lyon et de Saint-Etienne innovent

L'autre vendredi ont eu lieu les présentations des projets des quatre lauréats et de leurs coachs qui ont participé au trophée des Jeunes Ambassadeurs 2005.

114 étudiants étrangers venus de 35 pays ont concouru pour les trophées Jeune Ambassadeur de Lyon et Saint Etienne.

Objectif de ce trophée : favoriser la création de liens durables entre les dirigeants d'entreprises de la région et les étudiants étrangers de haut niveau, en cursus à Lyon et à Saint-Etienne, à même d'être leurs futurs interlocuteurs ou par-

tenaires pour leurs activités internationales. A cette occasion les étudiants ont eu pour tâche de présenter un projet innovant et réalisable impliquant un rapprochement de leur ville d'origine avec Lyon.

Le premier prix a été attribué à Beini Xu, étudiante en commerce originaire de Shanghai.

Son projet : faire réaliser à Lyon un mur peint intitulé la « Cité de Shanghai » et à Shanghai un mur peint de Lyon.

↑
Thierry Bardet, président de l'AREL, Andrew Kessinger, 3^e prix ; Beini Xu, premier prix, Jean-Paul Mauduy, président de la CCI, Chia-Ching Chiang, prix « Coup de Coeur du Jury » et Wolfgang Schroeder, 2^e prix

